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本日の出席率９０.９％：会員数４７名・出席３４名・欠席４名・出席規定免除会員６名・ビジター１名

前々回の修正出席率９０.９０％：出席３４名・メークアップ３名・出席規定免除会員６名

　皆様　こんにちは　天気の悪い

日が続いています、 そして、 台風

が近づいています。 おそらく２０日

～２１日にかけて九州北部に接近

すると思われます、 大雨の恐れが

ありますので気を付けて頂きたいと

思います。 私共の仕事も雨の影

響で外部の仕事が進まず困って

います。

　今日はやっと通常の例会会場で例会を行う事が出来ました。 ３

回目にして初めて広い会場なので少し緊張しています。

　話は変わりますが最近テレビで１０年後の人手不足の放送が

あっていました、 １０年後には人手不足が６４４万人と発表があっ

ていました。 皆さんの会社も求人募集してもなかなか集まらない

のではないでしょうか？募集がきてもこちらの望む人材ではなく、

ミスマッチが起きている様に思います。 良い人材を集めるのに

色々と苦労されているのではないでしょうか。 人材確保に向けて

色々な取り組みをされている田雑パスト会長に来週の例会で少

し話をして頂きたいと思いますので、 是非　来週の例会に皆様

多くの参加を宜しくお願い致します。

１．来　　信
■ガバナー事務所

・公式訪問についてとＧ月信原稿依頼　

　ガバナー公式訪問：９月１２日

・2740地区ホームページ更新
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週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：井手 陽一、川島 千鶴、西村 浩輝、崎元 英伸、有吉 中

有田ロータリークラブ　
　　岩尾 慶一様

有田ロータリークラブ　岩尾 慶一様

中央会　岡 光正幹事
　７月２７日 （土） 本年度最初の中央会及び取りきり戦をハウス

テンボスカントリークラブにて開催致します。 現在の出席者は２

０名です。 ご参加の方宜しくお願い致します。 シャトルバスとマ

イカーで送迎致します。

７月　２６日　吉野 英樹・昌美 ご夫妻

昭和３１年７月　１日　池永　隆司 君
昭和４３年７月　２日　田中　啓輔 君
昭和２５年７月　５日   溝上純一郎 君
昭和２７年７月１６日　崎元　英伸 君
昭和１７年７月２６日　鶴田　明敏 君
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         クラブ管理運営委員会　
             岩政 孝 委員長　

本年のクラブビジョン ・ 親睦例会活動 ・

式典例会出席、 各委員会の取りまとめをさせて頂きます。 28

年になる歴史を経て、 これからの課題を検討し解決への道を

模索して行く事が必要であると考えます。 会員増強や事業内

容 ・ 開催日時の検討の為に会員家族状況のアンケートを準備

しましたので、 ご協力をお願いします。

　会員の年齢層や会員数など、 クラブビジョンを考えていく上

で、 現会員の後継者などの情報を得て、 式典や親睦例会の

時など、 後継者やご家族の皆さんにもロータリー活動を理解し

て頂く場づくりも検討していきたいと考えます。

■ 第１回クラブフォーラム ■

ＳＡＡ： 溝上 純一郎君

次回例会／７月２５日１２ ： ３０～

有田ＲＣ 岩尾 慶一様
お世話になります。 早退します。 失礼いたします。

南部 建会長・前田 眞澄副会長・田中 啓輔幹事
本日は、 有田ＲＣ 岩尾 慶一様、 佐世保中央ＲＣにご来訪

誠にありがとうございます。 クラブ会員一同、歓迎いたします。

皆様、 本日も、 例会にご出席を頂き、 ありがとうございます。

本日の例会は、 第１回クラブフォーラムとなります。 佐世保中

央ＲＣの本年、 今後の活動における大事な時間となりますの

で、 本日も会員の皆様のご協力をどうぞよろしくお願いいた

します。

鶴田 明敏君
誕生祝いありがとうございました。 年齢は数えるのをやめまし

た。

西村 浩輝君
スポーツウェルネス吹矢で３段検定試験に合格しましたので

ニコニコします。 集中する事によりゾーンに入ることを少し体

験することが出来ました。 ありがとうございます。

ＳＡＡ 溝上 純一郎君
ＳＡＡは全員例会に出席すると委員長がニコニコします。 来

週私は欠席しますので申し訳ないので本日ニコニコ致しま

す。

誕生日の贈り物、 ありがとうございました。

山瀧 正久君
三ヶ町アーケード内直売所さいかいも今日で一周年です。

皆様には何時もお世話になっております。 これからもよろしく

お願いします。

崎元 英伸君
６７年も生きているとは信じられない。

池永 隆司君
誕生日プレゼント、 ありがとうございます。

ＳＡＡ 野村 和義君
ＳＡＡ５名　本日も全員出席ですので、 ニコニコいたします。

指山さんの体調がすこぶる快調という事で、 なによりです。

田中 啓輔君
５１歳になりました。

芥川 圭一郎君
海星高校、 ２回戦突破。 まだ夏は続いています。

七種 純一君
先日は歓迎会ありがとうございました。 皆様の笑顔と井上さん

提供のワイン、 決してアットホームとは思えない値段に良いと

同時に血圧も上昇しお先に失礼いたしました。 楽しい時間を

ありがとうございました。

馬渡 圭一君
皆様、 こんにちは。 ニコニコ管理者の馬渡です。 現在、 ニ

コニコは１４万４３４０円です。 ３４０円の端数が出て参りますの

で、 本日は１６６０円をニコニコいたします。 今後ジャラ銭で

お支払になる方は１０００円単位で切り上げてお願いいたしま

す。

本日の合計　　　　   16,660 円

本年度の累計　　　  161,000 円
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